

分科会でプラン練る

結果今後の学習指針に

二月十六日、朋楽荘で開催されました。

「生涯教育のめざすもの」と題した、県生涯教育推進本部参事佐藤順次郎氏の講演は、生涯教育は人間の心を豊かにして美しく生きるために用いられるもので、家庭教育が大きなウエイトを占める。夫婦仲がよく、仕事熱心で、笑いのある家庭には、思いやりがあり愛がある。その体認こそ生涯教育の本質である……」という要旨で、くだけたわかりやすい話法は、二時間近くの間、参加者を魅了しました。

参加、熱心に研究学習が行われました。

「生涯教育のめざすもの」と題した、県生涯教育推進本部参事佐藤順次郎氏の講演は、生涯教育は人間の心を豊かにして美しく生きるために用いられるもので、家庭教育が

参加、熱心に研究学習が行われました。

二月十六日、朋楽荘で開催されました。

「生涯教育のめざすもの」と題した、県生涯教育推進本部参事佐藤順次郎氏の講演は、生涯教育は人間の心を豊かにして美しく生きるために用いられるもので、家庭教育が

句集「蚊火」発刊

阿部直義さん



句作に励む阿部さんと全国大会の賞状

生活詠む力量に定評

俳句界ではトップレベルにある俳人協

会（水原秋桜子会長）主催の第十三回全

国俳句大会で、地方予選を経た約三千句

の中から特選（野村喜舟選）入賞を果た

した阿部北嶽子（義直）さん（沼65歳）

が、これを記念して句集「蚊火」を発

刊、関係者間で高く評価されています。

昭和四十六年、統合新校舎で授業が開始されてから僅か四年、生徒と先生、父兄や地域住民が一体となって取り組みました。

秋田県学校緑化推進委員会が行つた昭和四十九年度学校造林、学校環境緑化コンクールに応募して、東由利中が「環境緑化の部」で秋田常林局長賞に入賞、今年春、山本周賞で行われる全県植樹祭で晴れの表彰をうけることになりました。

秋田県学校緑化推進委員会が行つた昭和四十九年度学校造林、学校環境緑化コンクールに応募して、東由利中が「環境緑化の部」で秋田常林局長賞に入賞、今年春、山本周賞で行われる全県植樹祭で晴れの表彰をうけることになりました。

塩ふきし山着も

ぬがず蚊火を焚く

句集「蚊火」は、昭和四十

六年に阿部さんが自費出版し

た「春泥」に次ぐ二句集目で

青年部員による町制記念植樹

とりわけ、ドウダンツツジ

やイチヨウなど数種の樹木を

自らの手で植え、水をやり支

柱を立てて守り育てて来た卒

業間近かの三年生たちにとつ

ボクたちの手

の学校はボ

クたちの手

で守ろう：

；と、二月

十四日、二

月近くの積雪

に埋もれた

住吉小（佐

々木美一校

庭近くの児童

たちが、屋

根まで続い

た校舎軒の

除雪作業を行いまし

た。

同校の環境緑化賞は、生徒自らの植樹を始め、町出身やイチヨウなど数種の樹木を

自らの手で植え、水をやり支

柱を立てて守り育てて来た卒

業間近かの三年生たちにとつ

ボクたちの手

の学校はボ

クたちの手

で守ろう：

；と、二月

十四日、二

月近くの積雪

に埋もれた

住吉小（佐

々木美一校

庭近くの積雪

に埋もれた

住吉小（佐

々